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ひがしはら 令和３年６月号

部活動 「地区春季大会での活躍！」部活動 「地区春季大会での活躍！」 新体力テスト 「自己記録の更新！」新体力テスト 「自己記録の更新！」
５／１４（金）・１５（土）に地区春季大会が実施 ５／２５（火）に新体力テストを実施しました。

されました。ソフトテニス部は，予選リーグを１勝 屋内で上体起こし，握力，長座体前屈，反復横跳び，

２敗，野球部は，初戦の落合中に０対１で惜敗し， 校庭で立ち幅跳び，ハンドボール投げ，５０ｍ走の

県大会に届きませんでした。県大会出場を決めたの 測定を行いました。男子は校庭の種目から，女子は

は，卓球部（女子個人５位の石田千智さん，男子団 体育館の種目からスタートしました。一人ひとりが

体３位：県大会に進めず），剣道部（男子団体準優勝 自己記録の更新に向けて，一生懸命取り組みました。

・男子個人優勝の大貫心汰朗さん），サッカー部（準 コロナ禍だからこそ，心身の健康を保つためにスポ

優勝），バスケットボール部（準優勝）の皆さんです。 ーツは大切だと思います。よくがんばりました。

おめでとうございます。６／３（木）～６（日）に

かけて実施された県大会でも，出場者は日光地区の

代表として精一杯がんばりました。部活動が充実し

てきたので，学校全体が生き生きしています。夏の

総体に向けて，さらなる活躍を期待しています。

生徒総会 「主体的な生徒会活動」生徒総会 「主体的な生徒会活動」 遠足・修学旅行について遠足・修学旅行について
５／２１（金）に生徒総会を行いました。生徒会 ５／２８（金）に予定されていた１・２年生の遠

長の金子詩織さんのあいさつに始まり，令和３年度 足，６／１２（土）～１４（月）に予定されていた

生徒会費予算案や生徒会・各専門委員会の年間活動 ３年生の修学旅行は，コロナ禍の影響により，遠足

計画等について審議し，承認されました。よりよい は９／２１（火），修学旅行は９～１０月に延期にな

東原中にするため，生徒たちは日頃の生徒会活動に ってしまいました。１年生の遠足は喜多方方面，２

励んでいます。あいさつ運動の充実など，今後も東 年生の遠足は会津方面，３年生の修学旅行は，奈良

原中生の主体的な活動を見られるのが楽しみです。 ・京都方面で内容を変えずに実施します。写真は，

修学旅行２日目の京

都班別学習のルート

を図式化して示した

ものです。できる準

備を進めていきます。

コロナ禍でも 心身共に健康にコロナ禍でも 心身共に健康に
まだ関東地方に梅雨入り宣言は出ていませんが，気温の上昇とともに，大気が不安定な日も訪れていま

す。人間の感情は，気候に影響されがちですが，生徒たちが穏やかに学校生活を送れるように，身の回り

の環境整備を常に心がけています。これから訪れる梅雨時の健康管理や衛生管理には，十分気をつけなけ

ればいけません。いつも以上に規則正しい生活や適度な運動を心がけ，心身ともに健康な状態を維持して

ほしいと考えています。遠足や修学旅行は，緊急事態宣言の延長等により延期になってしまいましたが，

事前学習は進んでいます。コロナ禍に負けず，充実した学習活動を展開できるよう引き続き励みます。



ＧＩＧＡスクール 「タブレットの配布」ＧＩＧＡスクール 「タブレットの配布」 ７月の行事予定７月の行事予定
６／９（水）に全校生徒にタブレットを配布しま １（木）～２１（水） 清掃週間

した。授業での効果的な活用については，これから １（木） 盲導犬体験（１年）

研修を重ねていきます。現代っ子の生徒たちは，す ２（金） 実力テスト（３年）

ぐに操作方法を覚えて使えるようになると思います。 ５（月） 水泳教室（１年），生徒会の日

６（火） オープンスクール，学年ＰＴＡ（３年）

７（水） 学力向上タイム

８（木） 浴衣教室（１年），技術出前授業（２年）

１０（土）～１１（日） 地区総合体育大会

１２（月） 悩み調査

１４（水） 学力向上タイム

１５（木）～２１（水） 交通指導

１６（金） 性に関する指導（３年）

１７（土） 県総合体育大会（ホッケー）

１９（月） 東原カップ，ワックス塗り

２１（水） 終業式・生徒集会

２４（土）～３１（土） 県総合体育大会

学校評議員会学校評議員会
６／９（水）に第１回学校評議員会が行われました。

評議員さんには，学校の教育活動や地域での生徒の様子等見ていただき，

本校の教育活動についてや学校と家庭・地域社会との望ましい連携の在り方等

ご意見をいただきます。１年間，よろしくお願いいたします。

〔令和３年度 学校評議員〕

伊澤 義則 様 佐伯 文郎 様 亀田 昌智 様

福田 悦子 様 河合 宏志 様 大竹 幸子 様

地域教育協議会コーナー
６／９（水）に第１回地域教育協議会が行われました。

今年度の学校支援ボランティアの活動について確認しました。

昨年は新型コロナ感染防止のため，ボランティアの活動がほとんどできませんでしたが，

今年度は，学校の求めに応じながらボランティア活動を行っていく予定です。プランター・

花壇の整備や図書整備の手伝いを行う予定です。一緒にやってみたいと考えている方は，

学校に連絡してください。

毎月，ボランテ

ィアさんが玄関

に花を生けてく

れます。
マリーゴールド苗の寄付がありま

した。体育館前に植えました。
〔会議の様子〕


